
 
 
 

Erlangen, 14.12.2016 
 
 

Herrn  
Oberbürgermeister 
Dr. Florian Janik 
Rathausplatz 1 
91052 Erlangen 
 
Lärmsanierung entlang der A73 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
durch den bevorstehenden Ausbau des Autobahnkreuzes werden Eltersdorf und auch der 
Süden von Bruck  einen besseren Lärmschutz bekommen, der dank gesetzlicher 
Regelungen mit diesem Ausbau einhergehen muss.  
Der Umgriff dieser Maßnahmen wird sich auch auf die A73 erstrecken bis zur Höhe der 
Eisenbahnbrücke in Bruck. Nördlich davon werden keine Maßnahmen durchgeführt, obwohl 
dort schon seit Jahren die Standstreifen freigegeben sind für den Verkehr. Doch da es sich 
bei einer Standstreifenfreigabe in der Logik des Gesetzgebers nicht um einen Neubau 
handelt, löst diese keinen Anspruch auf Lärmschutz aus. Damit hat ein Großteil der Erlanger 
Bevölkerung in der Nähe der A 73 die immer stärker werdende Lärmentwicklung 
hinzunehmen. 
Bei der am 25.11. 2016 abgehaltenen Informationsveranstaltung in Eltersdorf zum Ausbau 
des Autobahnkreuzes wurde der Bayrische Innenminister Joachim Herrmann wieder auf 
diesen Missstand angesprochen.  
Er gestand zu,  sich um Abhilfe zu bemühen und umfangreiche Lärmsanierungsmaßnahmen 
prüfen zu lassen.  

 
Wir beantragen, dass der Oberbürgermeister in einem Schreiben an den Innenminister 
dessen Unterstützung noch einmal einfordert und ihn an sein Versprechen erinnert. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
für die SPD-Fraktion für die FDP-Fraktion für die GL-Fraktion 
   
Barbara Pfister 
Fraktionsvorsitzende 

Lars Kittel 
Fraktionsvorsitzender 

Julia Bailey 
Fraktionsvorsitzende 
 

   

 
f.d.R. Patrick Rösch 
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